

La Diputación y la UJI ayudan a 59 empresas de 25 municipios - Mediterráneo - 14/09/2018

INNOVACIÓN

La Diputación y la UJI ayudan a 59 empresas de 25 municipios

|| R. D.
|| CASTELLÓN

El diputado de Promoción Económica, Salvador Aguilella, aseguró ayer que la corporación provincial «ha ayudado ya a un total de 59 empresas de 25 pueblos de la provincia a crecer en tiempo récord con un consolidado y exitoso programa de aceleración empresarial como es el Castellón Global Program», que promueve junto al Espaitec de la Universitat Jaume I.

Tras dos meses de formación en los que las nueve empresas seleccionadas han profundizado su conocimiento en áreas como finanzas, recursos humanos, innovación, marketing, gestión de proyectos o internacionalización, ayer se celebró en Espaitec el acto de presentación de las firmas de la sexta

Castellón Global Program busca que las compañías crezcan y generen empleo

edición del programa de aceleración empresarial promovido por ambas instituciones.

Aguilella, destacó que desde el gobierno provincial «ayudamos a las firmas a acelerar ese salto cualitativo que les permita crecer y generar más empleo, y a hacerlo a través de la innovación».

La presentación de los proyectos tuvo como objetivo conocer la evolución de las compañías tras la fase de formación, profundizando en los puntos fuertes y débiles identificados. Un comité de expertos formado por profesores y mentores del programa analizaron los proyectos de empresa. ≡